

La fábrica de Ercros en Aranjuez reduce su índice de emisiones un 12% en los últimos cinco años

La fábrica de Ercros en Aranjuez redujo un 12% su índice de emisiones –que mide las sustancias emitidas al aire y al agua y los residuos generados– en 2018 respecto de la media de los últimos cinco años. El centro, en el que actualmente trabajan más de 200 personas, refleja de esta forma el compromiso de Ercros con el medioambiente en sus instalaciones.

Esta fábrica también presenta datos muy positivos en materia de seguridad laboral, ya que durante 2018 no tuvo ningún accidente de personal propio, con o sin baja, en sus instalaciones, motivo por el cual este centro se hizo acreditativo del premio Seguridad Feique 2018, que otorga la Federación Empresarial de la Industria Química Española (Feique) a aquellas empresas de más de 50 trabajadores que no sufrieron ningún accidente laboral entre el personal propio, con o sin baja y que, por tanto, consiguieron un índice de frecuencia general de accidentes igual a cero.

Por lo que se refiere a la accidentabilidad del conjunto de la empresa, el índice de frecuencia general de accidentes propios se redujo un 34% entre 2017 y 2018.

En el conjunto de Ercros, el índice de emisiones directas de gases de efecto invernadero disminuyó un 11%, en tanto que el índice de emisiones totales se ha reducido en un 15,5% en términos homogéneos respecto de 2017.

Ercros está adherida voluntariamente desde 1994 al programa Responsible Care, que tiene por objeto lograr que las empresas químicas –en el desarrollo de su actividad– alcancen mejoras continuas en relación con la seguridad y la protección de la salud de sus trabajadores, la protección de las personas y las instalaciones, el medioambiente, la tutela del producto, la comunicación y transparencia.

Aranjuez, 13 de agosto de 2019